



Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Jueves 3 de octubre de 2013

Opiniones de mujeres y hombres en relación con el cambio climático

Mujeres y hombres manifiestan diferentes opiniones y pautas de comportamiento, según se desprende del Informe *"La respuesta de la sociedad española ante el cambio climático. 2013"*, publicado por Fundación Mapfre.

Este Informe es el tercero de una serie de estudios realizados hasta el momento por Fundación Mapfre, para conocer las percepciones de la población española acerca del cambio climático, con el objetivo de colaborar en el diseño de las estrategias y programas de educación y comunicación que contribuyan a favorecer los estilos de vida con menos efectos nocivos para el medio ambiente.

Elaborado a partir de una encuesta a 1.300 personas mayores de 18 años, residentes en 98 municipios distintos de todo el país, el estudio indaga en los conocimientos y creencias de la población española sobre el cambio climático (CC), la relevancia del cambio climático y el potencial de amenaza percibido por la población, las fuentes de información de la población sobre esta materia, las actitudes y comportamientos ante el cambio climático y finalmente, la percepción sobre las políticas y medidas de respuesta al mismo.

El análisis se realiza desde un enfoque longitudinal (con relación a los resultados alcanzados en las dos oleadas previas de 2008 y 2010), y a partir de la explotación de diferentes variables sociodemográficas (sexo, edad, nivel de estudios, nivel de ingresos o ideología política).

Estas son las principales conclusiones:

- En lo relativo a los conocimientos y creencias sobre el CC, los resultados de 2012 confirman que la mayoría de la población considera el cambio climático como amenaza real, si bien existen algunas ideas erróneas sobre el mismo y sus causas. Las españolas tienden a sentirse más preocupadas o alarmadas por el CC, en conjunto, que los españoles.
- El CC se considera un problema importante pero relativamente marginal en contraste con otras amenazas más próximas como la crisis económica.
- En general la población española se siente mal informada acerca de sus causas y efectos, sus consecuencias sobre la salud o las medidas de lucha puestas en marcha. Las mujeres son más

propensas a reconocerse como "menos informadas" que los hombres, si bien estadísticamente de sus respuestas no puede inferirse tal conclusión.

- En cuanto a las actitudes y comportamientos personales se detectan diferentes pautas de comportamiento según el género en aspectos como la movilidad (las mujeres usan menos el coche y en mayor proporción el autobús o el metro o van más a pie) o los hábitos de ahorro domésticos (las mujeres afirman poner con mayor frecuencia la lavadora en frío, o apagar con mayor frecuencia las luces y los aparatos eléctricos).
- Finalmente también se detectan diferencias de género en lo relativo a las soluciones propuestas. Las españolas apoyan en mayor medida las restricciones al uso del automóvil, el reciclaje o el fomento del consumo de alimentos producidos localmente como medios para luchar contra el CC.

Acceda al informe "*La respuesta de la sociedad española ante el cambio climático. 2013*" a través del siguiente vínculo: http://www.fundacionmapfre.org/fundacion/es_es/images/sociedad-espanola-cambio-climatico-2013_tcm164-25740.pdf